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広報特別委員会記録（編集会議） 

【開催日時】 令和５年９月２７日（水）  

午後１時～４０分～午後３時４４分 

休憩：午後２時２０分～午後２時３１分 

      午後２時４９分～午後３時４２分 

【開催場所】 第１委員会室 

【出席委員】 

委 員 長  中 岡 英 二   副 委 員 長  福 田 勝 政 

委 員  大 井 淳一朗   委 員  奥   良 秀 

委 員  笹 木 慶 之   委 員  古 豊 和 惠

委 員  森 山 喜 久 

【欠席委員】 なし 

【事務局出席者】 

局 次 長  中 村 潤之介   庶務調査係書記  若 野 みちる 

【付議事項】 

１ 次号（第７１号）の発行について 

２ 令和５年４月、７月開催の意見交換会で聴取したモニターからの意見に 

ついて 

３ 今後の中学生による本会議傍聴について 

４ その他 

※付議事項２、３、４については、別紙委員会記録（付議事項２、３、４）

を参照 

【議事の概要】 

１ 次号（第７１号）の発行について 

(1) 紙面構成について 

・別添のとおり１４ページ構成とする。 

    ・中岡英二委員長から「市議会モニターの意見でイラストよりも写真のほ

うがいいのではないかという意見があった。その辺について委員に意見

を聞きたい」との発言があった。 
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  ・大井淳一朗委員から「表紙について、來嶋さんとは契約を結んでいると

思うが、年４回契約なのか、単発なのか」との発言があった。 

    ・事務局から「単発で依頼している。予算は年４回分とっている」との発

言があった。 

  ・大井淳一朗委員から「１年間で契約があれば契約どおりいかないといけ

ないが、書いた成果に対して支払っているということであれば、市議会

モニターの意見を踏まえて写真に変えることは可能である。するかどう

かは協議したい」との発言があった。 

・笹木慶之委員から「年度の途中で変えるのは疑問が残る。一部の人が言

っているからといって変えるのはどうかと思う。来年度に向けて検討す

ることでよいと思う。歴史をつくるという意味で丁重に扱うべきである」

との発言があった。 

・森山喜久委員から「年度途中ではなく、令和５年度はやり遂げて、令和

６年度から検討していただけたらと思う」との発言があった。 

・大井淳一朗委員から「イラストを生かすとしても、内容がこれまでは市

の行事等で議会とは直接関係ないことが多かった。前回は中学生の議会

傍聴が表紙となっていたが、もし可能であれば、議会に関連したイラス

トを表紙にすることも一つ考えられる」との発言があった。 

・奥良秀委員から「スケジュールとして年４回出すのであれば、ある程度

１年を目安に何をするのか決めておいたほうがいいと思う」との発言が

あった。 

・中岡英二委員長から「今後の課題として残していく。今回に限っては、

今までどおり來嶋さんのイラストを活用し、議会に関する内容で対応し

ていく」との発言があった。 

 ・２～３ページは特集として、「水道事業」に関する内容とする。 

・４～５ページは委員会レポートとして、４ページの内容を総務文教常任

委員会、５ページの内容を民生福祉常任委員会の内容とする。 

・６～７ページは「委員会構成」とする。 

・８～１１ページは一般質問とする。 

・１２ページは広聴特別委員会の内容とする。 
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・１３ページは会派至誠一心会の「視察報告」、「賛否の分かれた議案の議

決結果」とする。 

・１４ページは「議員研修会」、「１２月定例会会期日程（予定）」、「編集室

より」とする。 

  (2) 原稿割当と校正担当について 

 ・別添のとおり決定した。 

(3) 発行までの流れ（予定）について 

 ・別添のとおり決定した。 

(4) 一般質問の論点と回答について 

・原稿締切日を令和５年１０月３１日（火）と決定した。 

 

令和５年（2023 年）９月２７日 

 

広報特別委員長  中 岡 英 二   


